

Fouille archéologique programmée de Basi à Serra-di-Ferro (Corse-du-Sud)

Quatrième campagne de fouille : du 23 septembre au 18 octobre 2019

Site de référence pour la Préhistoire récente corse, éponyme d'un faciès du Néolithique récent, le site de Basi a été découvert en 1965 puis sondé par Gérard Bailloud entre 1968 et 1971. La séquence mise au jour s'étend du Néolithique ancien à l'âge du Bronze final. Depuis 2015, de nouvelles campagnes de fouilles ont pour objectif de renouveler la documentation de ce gisement en précisant notamment la nature des diverses occupations ainsi que leur chronologie. La campagne de 2019 consistera en la fouille de deux grandes zones afin de documenter notamment les niveaux d'habitats du Néolithique récent et de l'âge du Bronze.



Conditions de participation :

- bénévolat
- âge minimum : 18 ans
- participation trois semaines minimum
- six jours de travail par semaine
- **vaccination antitétanique obligatoire**
- hébergement sous tente personnelle
- voyage à la charge des fouilleurs
- participation aux tâches ménagères
- bonne condition physique nécessaire
- le site est chez un apiculteur : **participation interdite aux personnes allergiques aux piqures d'abeilles**, guêpes et autres.

Demande de participation motivée et CV à adresser à :

Thomas Perrin
CNRS - UMR 5608 TRACES
Université de Toulouse Jean Jaurès
Maison de la Recherche
5, allée Antonio-Machado
F-31058 Toulouse cedex 9

tél.: 00 33 (0)5 61 50 41 88
port. : 00 33 (0)6 03 15 61 77
tperrin@univ-tlse2.fr